

12.12.2010: Adventfensteröffnung in Bezau

Geschrieben von: Administrator



Bei traumhaft winterlicher Schneefall-Stimmung feierten wir am 3.Adventsonntag am Platz in Bezau. Zahlreiche Interessierte kamen zusammen, als unser Pfarrer Armin Fleisch mit feierlichen Worten das 3. Adventfenster eröffnete. Die Kindergartenkinder haben sich viel Mühe gegeben, das Fensterbild zu gestalten.

Bei Glühwein, Glühmost und Punsch konnten die kalten Hände aufgewärmt werden und mit einem Hotdog oder Wienerle gestärkt war der Abend mit perfekter Adventstimmung doch sehr gelungen.

Danke an dieser Stelle für die fleißigen Helferlein!

[Fotogalerie](#)